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Acquisto di bus, arrivano 1,3 milioni

 «In arrivo al Comune di Sulmona oltre 1 milione e 300 mila euro. Si tratta di una somma importante per la
città, poiché sarà destinata prevalentemente al miglioramento e alla sistemazione del settore trasporti
urbano, che da troppi anni vige in uno stato di criticità». A dare la notizia è stata l'assessore comunale
Alessandra Vella che, però, non ha specificato quando, concretamente, gli euro saranno a disposizione del
Comune che potrà, finalmente, investire sul trasporto urbano ormai in netto declino soprattutto per i mezzi
ormai obsoleti.
 Tuttavia l'assessore si dice ottimista. «Siamo riusciti ad ottenere risorse che saranno utili al potenziamento
del servizio pubblico, riguardanti l'erogazione dei saldi sui contributi di esercizio regionali destinati al
trasporto pubblico locale, relativi agli anni dal 2004 al 2014». Il ricevimento di tali fondi, che saranno
erogati in tre annualità, dal 2017 al 2019, fa seguito alla sottoscrizione dell'intesa stipulata nei giorni scorsi
tra Comune di Sulmona e Regione. A sperare che arrivino nuovi autobus sono sì gli utenti (l'ultimo mezzo
è stato acquistato nel 2007), ma anche gli stessi autisti che solo qualche mese fa hanno denunciato lo stato
di abbandono in cui versano i mezzi e e il deposito comunale degli autobus. Ad oggi, a percorrere le linee
urbane (frazioni comprese) sono 7 autobus, su 23, non propriamente nuovi. A snocciolare i dati fu proprio
l'assessore Vella durante un consiglio comunale dello scorso mese di febbraio quando, nell'aula consiliare
approdò la questione rimessa e mezzi e si evidenziò uno spreco di denaro pubblico. Un esempio su tutti:
quello dell'autobus elettrico acquistato anni fa e rimesso in magazzino subito dopo perché si fermava in
salita.
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